

CENTRO EDUCATIVO SALESIANOS TALCA

TECNICO PROFESIONAL: 2 SUR 1147 – FONOS (71) 2615416 - 2615410 BASICA y LICEO: 11 ORIENTE 1751 – FONOS (71) 2615454 - 2615457 www.salesianostalca.cl – cest@salesianostalca.cl TALCA - REGIÓN DEL MAULE - CHILE



COMUNICADO 01/2021 Inicio Año Escolar y Funcionamiento del CEST

Estimados integrantes de la Comunidad Educativa Pastoral:

Junto con saludarlos afectuosamente a cada uno de ustedes, les informamos por este medio, sobre algunos elementos importantes a tener presente en el **Plan de Funcionamiento del CEST para el año 2021**¹, en el contexto de emergencia sanitaria que vivimos como ciudad y país, producto de la pandemia por Covid-19.

1. Del inicio del Año Escolar y Lectivo en el CEST

La Secretaria Ministerial de Educación de la Región del Maule, mediante Resolución Exenta N° 0126, ha autorizado la modificación al calendario escolar, para el inicio del año escolar y lectivo 2021 en el CEST:

Lunes 1 de marzo: Ingreso de profesores y asistentes de la educación Jueves 4 de marzo: Ingreso de estudiantes a clases en modalidad mixta.

Nota: Cualquier cambio a la programación del año escolar por parte del Mineduc, será informado oportunamente, por los medios de comunicación oficiales del CEST.

2. De la modalidad de funcionamiento en el CEST

El CEST, en función de asegurar las clases presenciales de todos los alumnos ha optado por una **modalidad mixta**: presencial y remota, con días y semanas alternas y rotación de grupos de alumnos, de tal forma que todos puedan asistir en forma presencial a las asignaturas del plan de estudio correspondiente a su nivel. Esta modalidad se realizará desde educación parvularia a cuarto medio, dependiendo de la fase del plan Paso a Paso en que se encuentre la comuna de Talca.

En caso de estar en **Fase 1 (cuarentena)**, todas las actividades escolares se realizarán vía Meet, uso de plataforma Classroom o Poptimize según la modalidad de enseñanza.

.

¹ Para mayor información, puede visitar y descargar en nuestro sitio web, el documento oficial: **gE0026A Plan de Funcionamiento CEST 2021**

3. De los horarios y actividades del CEST

El Plan de funcionamiento del CEST considera:

- ✓ Horarios diferidos de ingreso salida y de recreos, por modalidad de enseñanza.
- Las clases presenciales se concentrarán durante la jornada de la mañana, permitiendo compatibilizar las necesidades de reguardo sanitario con las necesidades educativas de la modalidad presencial y remota.
- ✓ En la jornada de la tarde, dependiendo de la modalidad de enseñanza, el CEST implementará actividades de apoyo y acompañamiento a los estudiantes, además de actividades ACLE y pastorales, las cuales se comunicarán durante el mes de marzo.

Modalidad de Enseñanza	Horarios / organización grupos de trabajo
	Ingreso: 08:30 hrs – Salida: 12:30 hrs.
Educación Parvularia	 Modalidad de trabajo de cuatro grupos de alumnos, que asistirán un grupo por semana, dejando el día viernes para los alumnos que necesitan nivelación de aprendizajes y los alumnos pertenecientes al PIE.
	 Los alumnos que por horario les corresponde quedarse en casa, se trabajará clases asincrónicas, a través de plataforma institucional Poptimize.
	Ingreso: 08:15 hrs – Salida: 13:15 hrs.
Educación General Básica (1° a 6° EGB)	 Las clases presenciales se realizarán por grupos de alumnos, tres grupos por curso, los cuales de 1° a 2° básico asistirán el mismo día y de 3° a 6° básicos van rotando por grupos, por semana.
	 Las clases sincrónicas se realizarán en las tardes con curso completo, de 15.00 a 16:00 horas.
	 Las clases asincrónicas se realizarán, durante la mañana, paralelo al horario presencial, a través de plataforma institucional Poptimize y Classroom y Roma Evaluaciones.
	Ingreso: 09:00 hrs – Salida: 14:00 hrs.
Educación Media Humanista Científica (7° a 4° EMHC)	 Se dividirán todos los cursos en tres grupos, que irán rotando por semana, hasta pasar por todas las asignaturas del horario de su curso
	 De este modo, mientras el Grupo 1 del curso asiste a clases presencial, los otros grupos se quedarán en casa participando

 de las clases asincrónicas en plataforma Classroom sincrónicas, que serán proyectadas por Meet. Las clases sincrónicas, con el curso completo se realizarán e las tardes en jornada de 15.00 a 17:00 horas Las horas que, por horario, no pueden realizarse, s asignarán en plataforma Classroom en forma asincrónica, d manera que el alumno pueda seguir avanzando en s aprendizaje de forma autónoma.
 las tardes en jornada de 15.00 a 17:00 horas Las horas que, por horario, no pueden realizarse, s asignarán en plataforma Classroom en forma asincrónica, d manera que el alumno pueda seguir avanzando en s aprendizaje de forma autónoma.
asignarán en plataforma Classroom en forma asincrónica, d manera que el alumno pueda seguir avanzando en s aprendizaje de forma autónoma.
Ingreso: 08:15 hrs – Salida: 13:15 hrs.
 Se dividirán todos los cursos en tres grupos, que irá rotando por semana, hasta pasar por todas la asignaturas del horario de su curso.
 Educación Media Técnico Profesional (1° y 2° EMTP) De este modo, mientras el Grupo 1 del curso asiste a clase presencial, los otros grupos se quedarán en casa participand de las clases asincrónicas en plataforma Classroom sincrónicas, que serán proyectadas por Meet.
 Las clases sincrónicas, con el curso completo se realizarán e las tardes en jornada de 15.00 a 17:00 horas
 Las horas que, por horario, no pueden realizarse, s asignarán en plataforma Classroom en forma asincrónica, d manera que el alumno pueda seguir avanzando en s aprendizaje de forma autónoma.
Ingreso: 09:00 hrs – Salida: 14:00 hrs.
Clases presenciales con grupo de 15 alumnos, los cuales irá rotando por semana, de tal forma que todos puedan asistir.
Se priorizará asistencia a las especialidades, para las clase prácticas en laboratorios y talleres.
 Educación Media Técnico Profesional (3° y 4° EMTP) Las clases teóricas conducentes a actividades prácticas e laboratorio, se realizarán en forma asincrónicas en laboratorio plataforma CLASSROOM
 La jornada se organizará considerando que cada especialida pueda contar con 2 dependencias (laboratorio y/o talleres para atender a 2 grupos de estudiantes, de niveles distintos.
 Cada uno de los grupos tendrán un número no mayor a 1 estudiantes, pudiendo subdividirse en grupos más pequeño de trabajo, según la infraestructura y capacidad instalada d cada especialidad.

Nota: La programación y horarios semanal de clases, se informará por los medios de comunicación oficiales del CEST

4. Del proceso de Enseñanza Aprendizaje

Recordamos que, según lo dispuesto por el Ministerio de Educación, la asistencia a clases tiene carácter de obligatorio (modalidad mixta: presencial o remota), lo mismo que las exigencias de evaluación, calificación y aprobación de todas las asignaturas y módulos de aprendizaje del plan de estudios de la modalidad de enseñanza.

Los invitamos a mantenerse informados de las orientaciones que al respecto emitirá el CEST, una vez iniciado el año escolar.

5. Del uso del uniforme en el CEST

Para este año 2021 el CEST ha decidido flexibilizar las normas referidas al uso del uniforme escolar, empatizando así con el complejo escenario que han vivido las familias en esta pandemia. Por lo tanto, se permitirá el uso del uniforme institucional o el uso ropa de color adecuada a las actividades escolares, mientras dure la emergencia sanitaria en la comuna o se restablezcan las clases normales.

En el caso de las especialidades se mantendrán las exigencias en el uso de los uniformes y elementos de protección personal señalados en el Reglamento Interno Escolar.

6. Alimentación dentro del CEST

El Centro Educativo procederá a solicitar un servicio de alimentación de modalidad mixta (excepcional), según Lineamientos para la Operación el Sistema de Alimentación 2021 de JUNAEB, el cual considera entrega de canasta de alimentos para los alumnos que pertenecen al Programa de Alimentación Escolar.

La modalidad de abastecimiento de canastas es aquella en donde se abastece de productos y materias primas correspondiente a los servicios de desayuno y almuerzo. Esta modalidad es abastecida por los distintos prestadores de los servicios de alimentación y entregada por los establecimientos a los estudiantes para ser preparados y consumidos en los respectivos hogares para un ciclo correspondientes a 15 días de clases (tres semanas).

Nota: La entrega de canasta de alimentos, por parte de JUNAEB, será informado oportunamente, por los medios de comunicación oficiales del CEST.

7. De la Comunicación a la Comunidad Educativa Pastoral.

El CEST cuenta con 5 medios de comunicación oficiales, para masificar la información respecto a al Plan de Funcionamiento 2021, y a la vez mantener la Comunicación con la Comunidad Educativa Pastoral, especialmente con las familias del CEST.

- 1. Sitio Web: www.salesianostalca.cl
- 2. Página de Facebook: https://www.facebook.com/ColegioSalesianosTalca
- 3. Periódico Punto de Encuentro, edición mensual en formato impreso y digital.
- 4. Correo institucional: personal y estudiantes.
- 5. Reuniones informativas y de coordinación: de padres y apoderados, de profesores, consejo escolar

Como integrantes de la Comunidad Educativo Pastoral del CEST, esperamos contar con su apoyo y compromiso en este nuevo año escolar 2021. Confiados en que nos mueve la esperanza, nos ponemos bajo la protección de María Auxiliadora, la virgen de los tiempos difíciles.

Reinaldo Castro Castro Rector del CEST P. Pedro Pablo Cuello Ibáñez
Director de la Presencia Salesiana

Talca, febrero de 2021